

Meistertitel für Hengersberger Nachwuchs

Tennis-Mannschaften lassen der Konkurrenz keine Chance – Vorsitzender ist stolz

Hengersberg. (da) Ohne Niederlage gewann die zweite Knaben-Mannschaft des TC Hengersberg die Meisterschaft und schaffte damit den Sprung in die nächsthöchste Spielklasse.

Tizian Thaler führte sein „Florian-Team“ mit Florian Forstner, Florian Liebl und Florian Kapfhammer souverän durch die Saison. Den gegnerischen Mannschaften DJK Büchlberg, TC Rot-Weiß Straubing, TC Grün-Weiß Vilsbiburg, TC Weiß-Blau Landshut, TC Rot-Weiß Passau und dem TV Hauzenberg blieb nur das Nachsehen.

Die erste Knabenmannschaft der Hengersberger erkämpfte sich hinter dem TC Bad Füssing den niederbayerischen Vizetitel. Teamchef Dominik Knapp freute sich mit David Weber, Christian Zißlsberger und Felix Hagenah über diesen Erfolg und will nächstes Jahr ganz oben auf dem Podest stehen.

Vereins-Vorsitzender Roman Preisinger ist voller Optimismus, dass nächstes Jahr zwei Knaben-Teams in der Bezirksliga aufschlagen werden.

Die Bambinis des TC Hengersberg triumphierten diesen Sommer mit zwei Meistertiteln und einem Vizetitel.

Die Bambini II waren mit Marco Moser, Noah El Badrawi, Jannik



Die Bambini-Mannschaft mit Sportwart und Trainer Stephan Drasch (hinten, r.) sowie Trainer Sigi Sterr (hinten, l.).

Rummler und Daria Slanina gut aufgestellt.

Mit einer 12:0-Bilanz glänzte die Truppe um Mannschaftsführer Noah El Badrawi.

Die Bambini III hatten ebenfalls mit 12:0 Tabellenpunkten ihre Gegner voll im Griff. Tabea Paternoster als Mannschaftsführerin, Paul und Moritz Sagerer sowie Johanna Greilinger beendeten fünf Begegnungen mit jeweils 6:0 und nur dem DJK TC

Salzweg überließen sie zwei Einzel. Abgerundet wurde der Triumph durch die Vize-Meisterschaft der Bambini I um den Mannschaftsführer Benjamin Lindner.



Die erfolgreiche Mannschaft des TC Hengersberg.

(Fotos: da)